



# JCLIFE

2018年  
6月号

JCI 一般社団法人尾道青年会議所 <http://www.ojc.or.jp/> 〒722-0035 尾道市土堂2-10-3 尾道商工会議所ビル3F  
TEL:0848-20-1110 FAX:0848-20-1112 E-mail: ojc@urban.ne.jp Facebook: <http://www.facebook.com/isojcnw>



5月16日(水)尾道国際ホテルにおいて、5月例会行事「しまなみ海道が地域の魅力を創造」というテーマで一般社団法人しまなみジャパン専務理事 合田省一郎氏をお招きし、講演会を開催しました。

今年は今治市との姉妹都市提携50周年という節目を迎え、多くの観光客が尾道やしまなみ地域を訪れ注目を集める中、更なる地域の魅力創造に向け講演いただきました。

講師の合田氏が活躍されている一般社団法人しまなみジャパンは日本版DMO組織として平成29年に設立され、観光を切り口にしまなみ地域の人口・情報の交流を促進するため取り組まれており、講演の中ではしまなみ地域の魅力や現状、現在取り組まれている「しまなみ婚」や「海賊むすび」などのご紹介やこれから取り組もうとしている企画など存分に語っていただ



きました。

その後、委員会毎に「再発見したしまなみ地域の魅力について」、「その魅力を基にどのような事業がまちづくりに活かそうか」というテーマでグループディスカッションを行い、発表いただくことではしまなみ地域の今後について考える良い機会となりました。本当にありがとうございました。



丸となって頑張ってくださいと思っておりますので、引き続きご支援・ご協力、何卒宜しくお願い致します。  
(記事: ブロックゴルフ大会実行特別委員会 副実行委員長 歌一行)

## おのみち 異業種交流会



先日は「おのみち異業種交流会」にご参加を頂きまして誠にありがとうございました。ありがとうございました。

皆様のお声のおかげのおかげで総勢82名での開催となりました。

「おのみち異業種交流会」は、拡大研修委員会立ち上がり当初から計画してきた事業で、「更なる会員拡大に繋がる事業として青年会議所メンバーと一般参加者が交流できる事業はないか？」を考え設置しました。

交流を持つことによりJCの魅力も発信できたのではないかと思います。一般参加者からは「是非とも次回も開催して欲しい！」という声を多数頂きました。

初の事業で至らない点もあったかと思いますが、当委員会メンバーをはじめ皆様のおかげで無事に終えることができました。本当にありがとうございました。

(記事・拡大研修委員会委員長 高升純)



## 理事長候補者等 選考委員選挙

6月4日(月)合同委員会にて理事長候補者等選考委員選挙が行われました。

選挙に先立ち太田直前理事長が今回の選挙についての心構えや注意事項を説明し、投票が行われました。開票の結果、理事長候補者等選考委員に選出されたのは以下の7名の方々です(五十音順)。

加度亮平君・川崎耕平君・島田元太郎君・武田大俊君・美ノ上仁孝君・山北真也君・吉原敏兼君。

以上7名に安本理事長と太田直前理事長で構成される選考委員会によって次年度理事長候補者並びに次年度監事が選考されます。

(記事・鍋島巧)



## ブロック野球大会

去る5月13日

(日)に東広島の地にて開催された広島ブロック野球大会に、安本理事長をはじめとする野球をこよなく愛する約20名のメンバーで参加して参りました。舞台は東広島アクアスタジアム、尾道青年会議所の二試合目の対戦相手は、地元東広島青年会議所。我々を鼓舞するかのような雨に打たれながらの試合は安本理事長のコントロール冴えわたるピッチングと、雨をも切り裂く怒涛の攻撃により、見事7対1での勝利!いざ、二試合目へ!こちら一試合目を東広島青年会議所。勝った方が、準決勝進出というドラマのような展開。尾道JCの先発はもちろん安本理事長。一回表、雨の不運もあり相手打線につかまり、5失点スタート。しかしその裏、尾道も黙っていません。選球眼の



スペシャルスト達により、4点をすぐさま奪い返します。すると一回表、逆転の灯を復活させるかのようになり、安本理事長の気迫のピッチングにより福山打線を0点に。このまま裏の回で逆転か!?しかし、まるでサファテのような福山JCのストッパーに抑えられ、時間制限にて試合は4対5にて惜しくも敗退。皆の頬をつたうのは、雨か涙か…。試合後、敗れた悔しさはありました。安本理事長の奮闘三振ショーからの堂々たる完投ピッチングに心打たれ、力を出し尽くした尾道青年会議所野球部メンバーの顔はみな、清々しさにあふれていました。



(記事・工藤孝之)

の皆様、雨の中の設営、誠にありがとうございました!

スペシャルスト達により、4点をすぐさま奪い返します。すると一回表、逆転の灯を復活させるかのようになり、安本理事長の気迫のピッチングにより福山打線を0点に。このまま裏の回で逆転か!?しかし、まるでサファテのような福山JCのストッパーに抑えられ、時間制限にて試合は4対5にて惜しくも敗退。皆の頬をつたうのは、雨か涙か…。試合後、敗れた悔しさはありました。安本理事長の奮闘三振ショーからの堂々たる完投ピッチングに心打たれ、力を出し尽くした尾道青年会議所野球部メンバーの顔はみな、清々しさにあふれていました。

# ブロックアカデミー



6月3日(日曜日)広島県三次市の「横谷ふるさとセンター」にて開催された2018年度広島ブロックアカデミーに、総勢約130名という中、尾道青年会議所から安本理事長をはじめとする15名が参加しました。

午前中は、岡山備前からお越しになられた藤原利幸先生から、VMV (Vision mission value) の講義を受け、新入会員、仮入会会員に向けたJCIの基本理念を学びました。



午後からは、広島ブロックの12 LOMのメンバーを広島ブロック会長、各LOM理事長を筆頭に13班に分けたチームによる大運動会が開催され、綱引き、花のお立ち台、物怪Run (障害物競走)、鵜飼いリレーとチームプレーを大目とする4種目

で競われました。

各理事長と、新入会員、仮入会会員との団結力をもって競技に挑み、LOMを超えた絆が生まれたことと思います。

その後、表彰式、懇親会と各LOMの理事長に直接、心配事や、活動の内容等気軽に聞ける機会をいただき、JC活動への理解を深めることができたと思います。

広島ブロック協議会での絆が生まれ、とても良いアカデミーとなりました。  
(記事：高山敦好)



# ブロック大会 PRキャラバン

5月16日(水)尾道

国際ホテルにて開催された5月例会において、一般社団法人三原青年会議所 田中理事長、新田実行委員長をはじめとするPRキャラバン隊の皆様が公式訪問され、9月2日(日)に三原の地にて開催される、第48回広島ブロック大会のPRをされました。

田中理事長、新田実行委員長がそれぞれ熱く意気込みを語られ、最後に北田事務局長が音頭を取り、会場のメンバー全員で大きな声でコールをして締めくくりました。  
(記事：徳永剛志)



# 7月OB・現役交流例会

7月13日(金) 西山別館にてOB・特別会員の皆様と現役会員で交流例会を開催いたします。

今回のOB・現役交流例会ではテーマを「縁」とし、日頃お世話になっている諸先輩方との交流を図って参りたいと考えております。

また、4月に行われましたブロックゴルフ大会には多くのOB・特別会員の方々にご参加いただき誠にありがとうございました。この御縁に感謝し、おもてなしできるよう委員会メンバーで準備を進めておりますので、当日は多くの方のご参加をよろしくお願い致します。

(記事：ブロックゴルフ大会実行特別委員会 委員 岡田 貴臣)

ご出産  
おめでとう



高山 侑(ゆう)  
第2子  
長女  
5月16日

名前の意味は人助けをするという意味があり、そんな子に育ててほしいと思っております。  
(記事：高山 敦好)

## 尾道の隠れ家



尾道には、100年以上続く歴史ある接骨院がある。尾道J.Cの先輩でもある幡中幹生先輩がその先生である。

市民の皆様の身体と心をいつも癒してくれてありがとう治療院だ。

ある日私は、いつものように治療をうけていた。

そんな時、麻生卒業予定者が辛そうな顔でやってきた。

麻生卒業予定者は、普段から何時間も正座をしたままお経を読む。

肩こりや、足にかなりの疲労があるのは知っていた。

しかし普段とは違う顔色だった。

麻生卒業予定者が治療に訪れて幹生先生に言った。

「体中、あちこち押すと痛いんです」

それを聞いた幹生先生は麻生卒業予定者に言った。

「ちょっと膝を押してみてくださいもうえますか？」

「どうですか？…痛いんです」

「今度はおでこを押してください」

「どうですか？…やっぱり痛いんです」

「次はおなかを押してください」

「はい…痛々々々」

幹生先生はすべてを納得して診断を下した。

「指の骨折です」



(記事…会員資質向上委員会委員 美ノ上仁孝)

## なんてたって女子力



6月に入り、梅雨の季節になりました。よく自転車で移動する身としては、梅雨は色々と頭の痛い季節です。雨の日が続くと、じめじめとした空気が気が滅入りそうになる一方で、梅雨の谷間の晴れの日には、何とも言えない嬉しい気持ちになります。

天気の良い日が続くとはいっても、建物の中に四六時中いるのもよろしくないで、休日には近所の散歩に出かけることがあります。

散歩の折に、和洋菓子店の「たつみや」さんに寄ることがあります。バタークリームがたっぷり使ったロールケーキは、何とも懐かしい味がしてとても美味しいです。

私は、今から約1年半前に尾道に越してきたのですが、その当時は、昔の「多津美家」さんに閉店の張り紙がしてあった記憶があります。しかし、この約1年半の間に、新しく「たつみや」さんが開店されたように、尾道では新しいお店がたくさん開かれており、そこに尾道という街が持つ力を感じています。

尾道にはまだまだ知らないところがたくさんあるので、少しずつ新しいものを見つけながら、尾道での日々を満喫したいと思います。

(記事：総務広報委員会 幹事 藤川 彩)



編集  
後記

JC手帳25ページ、一般社団法人尾道青年会議所委員会指針

1. 委員会運営は当該年度の理事長方針を十分理解した上でそれに則したものとする。  
(中略)

7. 卒業予定者を大切にします。

委員長の皆様、メンバーの皆様、11名の予定者を大切にしてください、ありがとうございます。  
あと半年、精一杯、楽しみます!!

(記事：工藤 孝之)

HP

facebook

